
ATA Nº 09/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, no auditório 
da Prefeitura Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sra. Katia Regina 
Lazarini Vilvert, o Sr. Tiago Teixeira Larangeira e a Sra. Vanessa Grazielle Maas, com a presença da Sra. 
Carmelinde Brandt, Diretora Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes 
deliberações: 1) O Sr. Tiago deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação 
dos demonstrativos referentes ao mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, para apreciação e 
aprovação, respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição (Receitas 
Próprias) foram inferiores às despesas do Instituto o que remontou num déficit mensal de R$ 
257.203,52, reduzido após a Alíquota Suplementar para um superávit mensal de R$ 720.207,77 e o 
acumulado no ano fechou com superávit de R$ 2.176.836,64. b) O rendimento da carteira de 
investimentos foi positivo em R$ 1.323.856,28 de aplicações financeiras. c) Após receitas, despesas e 
rendimentos das aplicações, obtivemos um resultado mensal em superávit financeiro de R$ 
2.044.064,05 e o superávit anual acumulado fechou em R$ 10.914.712,56, totalizando para o Instituto 
o Patrimônio Líquido de R$ 152.506.306,72. 2) Em sequência, foram analisadas as contas do Instituto 
referente ao mês de agosto de dois mil e vinte e quatro e verificou-se que estão dentro da 
normalidade, permanecendo a taxa de administração efetivamente utilizada no mês em 1,33%, abaixo 
do limite de 2,3%. 3) Aberta a palavra aos presentes, a Sra. Carmelinde informou sobre o repasse pela 
prefeitura de valores de contribuição previdenciária com correção monetária, sendo os valores 
inclusos no repasse patronal, referente as competências de 2020 a 2023 para correção de divergências 
identificadas no sistema da folha sobre a verba diferença reposição anual no valor aproximado de R$ 
281.653,79; apresentou relatório detalhado de gastos com a taxa de administração, para um melhor 
acompanhamento do conselho, que segue em anexo; informou sobre a distribuição da carteira e sobre 
a rentabilidade mensal da carteira, que fechou em 0,88% sendo que a meta mensal foi de 0,37%, e o 
acumulado anual da carteira ultrapassou a meta, fechando em 6,19% e sendo a meta de 6,15%; por 
fim, informou que foi montado processo com todo histórico e informações sobre o PASEP, desde o ano 
de 2017, e no dia 23/08/2024 foi realizada reunião com a participação do Dr. Jean (Advogado do 
Município), Sra. Greyce (Contadora), Sr. Romero (Presidente do Conselho) e Sra. Carmelinde (Diretora) 
onde se entregou todo o processo e explicou a situação para solicitar parecer jurídico, explicou 
resumidamente a situação e que agora devemos aguardar o parecer jurídico para orientação de como 
é melhor proceder em relação ao recolhimento do PASEP e que este parecer será enviado ao Conselho. 
4) Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. 
Timbó, 19/09/2024. 
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